



LE CELLBAG

DESIGN

MATHIEU LEHANNEUR

ET DAVID EDWARDS

Mieux que l'eau en bouteille ! Tout rond, avec son réservoir souple en accordéon, le Cellbag permet de trimballer un litre sur le dos, ou en bandoulière, quand on part en camping ou en randonnée. Inspiré d'une cellule biologique, cette gourde moderne est l'une des drôles d'inventions du designer Mathieu Lehanneur, associé au

scientifique David Edwards. Lehanneur est à peu près le seul à associer ainsi design et science, ce qui donne à ses objets un côté un peu clinique.

Son sac est la version urbaine d'un système de transport d'eau expérimenté en Afrique : plusieurs « cellules » mises bout à bout remplacent les seaux dans les endroits sans eau courante. Le produit des ventes du Cellbag est reversé à ce projet humanitaire. L'idée s'imposera-t-elle ?

X.D.J.

175 € | <http://labstoreparis.com>

